

## LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU V

BULAN : JANUARI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	<b>Mendampingi Bp. Gubernur menerima Tim Belanda di Ruang Kerja Gubernur Jateng</b>	Mendengarkan paparan Tim Belanda 3 (tiga) orang wakil Kementerian PUPR 2 (dua) orang terkait The Cooperative frame work dalam project Integrated Coastal Zone Management antara Pem.Belanda dan Pem.Indonesia dimana dari 5 project satu diantaranya di Jateng dalam bingkai program "Revisitalicacion and Regtoration of North Coast Java". Diharapkan project ini menjadi per - contohan untuk wil. lain di Indonesia dalam mengatasi banjir, rob dan abrasi pantai utara Jawa Tengah.	-	-	-
2	<b>Rakor evaluasi kegiatan 2017 dan persiapan T.A 2018 APBD Jawa Tengah di Gd. B It. 5</b>	Mendengarkan arahan Bp. Gubernur Jateng yang di - dampingi oleh Bp. Sekda dan Asisten Sekda Prov.Jateng terkait evaluasi 2017 dimana ada target kinerja Bidang SDA yang tidak tercapai yaitu prosentase pemenuhan air baku masyarakat yang tidak sesuai target. Telah di - jelaskan bahwa ketidak capaian target tersebut akibat adanya 5 (lima) paket pembangunan Embung yang di putus kontrak karena tidak selesai dimana akan dilanjut - kan pada TA 2018 ini sehingga target akhir RPJMD di - pastikan akan tercapai.	-	-	-
3	<b>Sosialisasi Infrastruktur ke PU an dan Perhubungan di eks Bakorwil III Purwokerto.</b>	Menyampaikan sambutan sebagai koordinator untuk wilayah eks.Bakorwil III sekaligus memaparkan kegiatan bidang SDA yang akan dilaksanakan 2018 ini serta men - jadi moderator atas 3 (tiga) narasumber lain yaitu dari Dinas BMCK Prov.Jateng, Dinas Perakim Prov.Jateng dan Dinas Perhubungan Prov.Jateng yang berlangsung hingga pukul 12.30.	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
4	<b>Workshop pengelolaan Hutang Daerah di Bappeda Prov. Jateng</b>	Menjadi peserta workshop dengan narasumber dari OJK, Kemendagri, Kemenkeu dan Work Bank terkait Obligasi Daerah sebagai salah satu alternatif pembiayaan Daerah dalam pembangunan infrastruktur dan lainnya dengan peserta dari Bappeda Kab./Kota se Jateng, SKPD bidang Infrastruktur Prov. Jateng, BPPD, BPKAD, BI Perwakilan Jateng dan Bursa Efek Jakarta.			
5	<b>Sosialisasi percepatan kebijakan satu peta untuk Pulau Jawa di Hotel Bidakara Jakarta</b>	Mengikuti Sosialisasi percepatan kebijakan satu peta untuk Pulau Jawa yang diadakan oleh Kemenko bidang Perekonomian bekerjasama dengan Badan Informasi Geospasial (BIG) yang intinya bahwa pada bln. Agustus 2018 ini akan dilaunching oleh Bapak Presiden, oleh sebab itu dimohon bantuan Pemerintah Daerah di Jawa untuk membantu kompilasi peta tematik daerah partisipatif menyediakan JIGN dan sinkronisasi sebagai wadah simpul daerah JIGN (Jaringan Informasi Geospasial Nasional).			
6	<b>Penanaman pohon dan Pelepasliaran Satwa burung di Lereng Kampus Sumbing BPSDM Prov. Jateng</b>	Dipimpin oleh Bp. Sekda Prov. Jateng bersama Ka. OPD dan karyawan/karyawati serta peserta diklat melakukan pelepasliaran satwa burung dan penanaman pohon untuk mendukung program ijo royo-2 Bp. Gubernur melalui keg. sak wong selawe wit sak lawase.			

NO.	KEGIATAN		HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
7	<b>Focuss Group Discussion (FGD) Jateng Ramah Investasi di DPRD Prov. Jateng</b>	Dipimpin oleh Ketua DPRD Prov.Jateng dgn. Pembahas Bp. Sasongko Tejo dari Suara Merdeka, berdiskusi bersama anggota DPRD Komisi A,B, D dan E serta Kepala SKPD Prov.Jateng antara lain : Kadis DPMPSP, Kadis PU SDATARU, Kadis Koperasi dan UKM serta Kadis Kesbangpol Prov. Jateng. Terkait dengan SDA disampaikan dukungan infrastruktur SDA siap mendukung Jateng ramah investasi melalui penyediaan air baku untuk investasi dgn program SPAM Regionalnya, kesesuaian tataruangnya serta kemudahan proses perijinnya melalui e-rekomtek.			

Semarang, Januari 2018

Kepala Dinas Pekerjaan Umum  
Sumber Daya Air dan Penataan Ruang  
Provinsi Jawa Tengah

Prasetyo Budie Yuwono, ME.  
Pembina Utama Madya  
NIP. 19580905 198302 1 001